



真壁地区学校統合準備通信

第2号

校名を募集しました！

真壁地区学校統合準備委員会では、令和5年5月1日（月）から5月31日（水）にわたり、桜川市内の皆様から統合校の名称を公募いたしました。公募の結果、全体で **963件** の応募があり、校名の候補としては **259作品** が集まりました。たくさんのご応募ありがとうございました。



校名の審査を行いました！

7月5日（水）に第3回総務分科会が開催され、公募で集まった校名の審査を行いました。審査の結果、259作品の中から以下の4作品が選ばれました。

校名	主な理由
おうとうがくえん 桜桃学園	<ul style="list-style-type: none"> 2つの中学校区が統合したことが分かりやすい。 桜川中学校及び学区の小学校、桃山中学校及び学区の小学校、桃山学園の歴史を引き継ぐ学校の名前として、「桜」と「桃」の字を入れました。 桜川市にあり伝統ある桃山中学校の桃山の一字と、我が桜川市の桜の文字をかけあわせ桜桃と名付け、花言葉にもある善良な教育という意味の名に恥じぬ立派な学校になってもらいたい願いを込めて、この名を応募しました。
とうおうまかべがくえん 桃桜真壁学園	<ul style="list-style-type: none"> 桃山、桜川、真壁とシンボルとなるキーワードがそろっている。 統合する学校の文字を使っている。 桃山学園と桜川中学校区の統合ということと、「真壁」の地名も大切に残したいから。
まかべがくえん 真壁学園	<ul style="list-style-type: none"> 真壁地区のすべての小中学校の統合であるため、由緒ある「真壁」の名前を残したい。 古来より引き継がれる地名であり、桃山学園、桜川中、樺穂小、谷貝小も元々真壁町にあった学校なのでどの学校にとっても平等な名前になると思う。 旧真壁町から住む方や町出身の方にとっても、懐かしく思い入れのある名前にしたい。
ももやまがくえん 桃山学園	<ul style="list-style-type: none"> 桃山学園という名称が定着してきており、「桃山」の名を残すことで、校名変更に伴う費用を子どもたちに還元してもらいたい。 桃山学園が開校して5年が経ち、子供たちだけでなく、地域の方々にも親しみのある名前になったと思うので。 学校の所在地である桃山の歴史を尊重したい。

校名候補の案は、今後開催される真壁地区学校統合準備委員会において、上記の4作品の中から選定され、桜川市教育委員会へ推薦されます。推薦された案は、桜川市教育委員会の承認により、校名候補として決定され、市議会での議決を経て正式に校名として決定されます。



発行：桜川市教育委員会学校教育課 企画・営繕グループ

〒300-4495 桜川市真壁町飯塚 911 番地

TEL 0296-55-1111（内線 3221） FAX 0296-20-7522

Eメール kikakueizen_g@city.sakuragawa.lg.jp